

# Polres Sumbawa Barat Gelar Upacara Memperingati Hari Pahlawan

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.UPDATES.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.UPDATES.CO.ID)

Nov 10, 2024 - 10:04



Sumbawa Barat NTB - Memperingati Hari Pahlawan Polres Sumbawa Barat melaksanakan upacara pengibaran bendera di Lapangan Sarja Arya Racana Polres Sumbawa Barat, Minggu (10/1/2024).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Wakapolres Sumbawa Barat, Kopol Sidik Pria Mursita, S.H., dan diikuti oleh peserta upacara antara lain para Pejabat

Utama Polres Sumbawa Barat, Kapolsek Jajaran, para perwira, Wadanki Brimob dari Kompi 2 Yon B Pelopor, dan seluruh anggota Polres Sumbawa Barat serta satu pleton Brimob dari Kompi 2 Yon B Pelopor.

Upacara Hari Pahlawan selain pengibaran bendera merah putih juga dilaksanakan pembacaan Teks Pembukaan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945 oleh petugas dengan penuh khidmat.

Dalam pelaksanaan upacara, Inspektur Upacara menyampaikan amanat dari Menteri Sosial Republik Indonesia yang pada intinya:

“Bangsa Indonesia patut bersyukur karena di Bumi Nusantara ini banyak dilahirkan sosok para pahlawan. Mereka adalah para patriot bangsa yang telah mengorbankan jiwa dan raganya untuk mencapai Indonesia merdeka, dan kini mewariskannya kepada kita semua untuk diteruskan demi mencapai cita-cita Indonesia yang sejahtera, adil, dan makmur.”

“Tema Peringatan hari Pahlawan Tahun 2024 adalah; ‘Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu’. Tema ini mengandung makna yang dalam. ‘Teladani Pahlawanmu’, berarti bahwa semua olah pikiran dan perbuatan harus senantiasa diilhami oleh semangat kepahlawanan. Adapun ‘Cintai Negerimu’ mengandung makna bahwa apapun bentuk pengabdian kita harus memberikan sumbangsih yang berarti bagi kemajuan bangsa Indonesia.”

Proses perjuangan membangun bangsa senantiasa berbeda bentuknya dari tahun ke tahun. Oleh karenanya, semangat kepahlawanan harus menjalar pada semangat membangun, menciptakan kemakmuran masyarakat, mewujudkan perlindungan sosial sepanjang hayat, mewujudkan kesejahteraan sosial yang inklusif untuk rakyat di mana pun berada. (Adb)